



411

ARCHIVO

Santiago, 27 de noviembre de 1992

Monseñor
Fernando Ariztía Ruiz
Obispo de Copiapó y Presidente de la Conferencia Episcopal de
Chile.
Presente

Estimado Monseñor y amigo:

Con motivo de haber sido elegido Presidente de la Conferencia Episcopal, reciba mi felicitación personal como también la del gobierno que presido.

Su labor pastoral y experiencia en la adhesión a los más desamparados o perseguidos, son elementos que facilitarán su nueva responsabilidad dentro de la Iglesia Católica chilena, tarea en la cual le deseo el mayor éxito.

Lo saluda afectuosamente,

Patricio Aylwin Azócar.